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      Annotation

    
        
          Целью работы было создание платформы для поддержки  взаимодействия людей и социальных групп; которая могла бы найти применение как в сфере делового, так и в сфере неофициального (частного) общения. В ходе работы создано клиент-серверное приложение под операционные системы Android и Windows, а также серверное приложение, основанное на фреймворке Ktor. Клиентская и серверная части  написаны на языке Kotlin. Сервер поддерживает протоколы HTTPS и WebSocket, а также позволяет записывать и получать данные из базы данных PostgreSQL. Мобильное и десктопное приложения позволяют пользователям общаться между собой, создавать комнаты, беседы, отправлять сообщения. В ходе работы решены следующие задачи: 1) Проведен анализ предметной области; 2) Сформированы требования к разрабатываемой платформе; 3) Выбраны технологии и архитектура пользовательских и серверных приложений; 4) Разработана серверная часть платформы; 5) Разработаны приложения для комфортной работы пользователей; 6) Протестированы серверная и клиентская части платформы. В результате работы была получена работоспособная платформа, которую можно продолжить развивать.
        

        
          The aim of the work was to create a platform for social interactions; such software could find application both in the field of business and in the field of informal (private) communication. In the course of work, a client-server application for the operating systems Android OS and Windows OS was developed, as well as a server application based on the Ktor framework was designed. The client and server parts have been written in Kotlin. The server supports the HTTPS and WebSocket protocols and allows to write and receive data from the PostgreSQL database. Mobile and desktop applications allow users to communicate with each other, create rooms, chats, send messages. During the work the following tasks were solved: 1) The analysis of the subject area was carried out; 2) Requirements for the developing platform have been formed; 3) Technologies and architecture of user and server applications were selected; 4) The server part of the platform has been developed; 5) Applications for comfortable users’ work have been developed; 6) Server and client parts of the platform have been tested. As a result of the work, a workable platform was obtained, which can be further developed.
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